



Federación de la Comunidad de Madrid de Asociaciones  
de Padres y Madres del Alumnado  
"Francisco Giner de los Ríos"

**LA FEDERACIÓN DE LA COMUNIDAD DE MADRID DE APAS "Francisco Giner de los Ríos" denuncia el acoso al que se está sometiendo, por parte del equipo de Gobierno de Fresnedilla de la Oliva, a la Comunidad Educativa del CEIP San Bartolomé porque ésta ha puesto en marcha un "peligroso" huerto escolar.**

---

La Federación Francisco Giner de los Ríos denuncia la actuación que se está realizando desde el Ayuntamiento de Fresnedilla de la Oliva, y en particular su Concejal de Educación, con respecto a la instalación de un huerto dentro del recinto escolar del CEIP San Bartolomé, sito en dicha localidad.

En el marco del discurso de la "autonomía de los centros", tan fomentado en esta Comunidad, el Gobierno municipal de Fresnedilla de la Oliva no respeta las decisiones del Consejo Escolar del centro y, una vez construido el huerto escolar, lo derriba en un atropello flagrante, no sólo a la mencionada autonomía, sino al derecho de la Comunidad Educativa a elegir y construir su proyecto educativo, abriendo además un expediente administrativo al Presidente del Consejo Escolar, y Director del centro, por llevar a cabo lo que dicho Consejo ha decidido, algo a lo que, con independencia de que lo apoye personalmente o no, está obligado a realizar en virtud del acuerdo tomado, de la legalidad vigente, y de los fundamentos básicos de una Democracia real y participativa.

Ante este atropello, la Comunidad Educativa recibe el apoyo del Presidente de la Comunidad de Madrid (I. González), del Director del Área Territorial Oeste (J. Macías) y del Inspector de Zona (A. Ruano), quienes afirman y ratifican la iniciativa. Pero desde el Gobierno municipal vuelven a la carga y, tras la celebración de un nuevo Consejo Escolar que decide reanudar las labores del huerto, el Director recibe un segundo expediente administrativo por parte del Ayuntamiento.

Desde la FAPA denunciaremos el atropello reiterado por parte del equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Fresnedilla de la Oliva, al entrar en competencias que no le corresponden, así como el abuso de poder y la manipulación a la que está sometiendo a toda la Comunidad Educativa con el afán de intimidar y coartar la autonomía de los centros educativos y la libertad de elección de los padres y las madres, siempre que esta se ejerza en la Escuela Pública.

23 de mayo de 2013